

Un ataque a tiros contra republicanos sacude a EE UU

En estado crítico el líder del partido en la Cámara de Representantes

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
El empresario de Illinois James T. Hodgkinson, de 66 años, disparó ayer contra una veintena de congresistas republicanos mientras jugaban al béisbol en un

campo a 20 minutos del Capitolio. Entre los cinco heridos que causó el ataque figura el líder de la bancada republicana en la Cámara de Representantes, Steve Scalise, de 51 años, quien se hallaba anoche en estado crítico. Obsesionado con el presidente Donald Trump, activista demócrata y voluntario en la campaña de Bernie Sanders —quien perdió en las primarias demócratas contra Hillary Clinton—, Hodgkinson era un jubilado sin antecedentes por delitos de gravedad que había sido contratista e inspector de casas. Hacía prácticas de tiro desde marzo y había escrito en su cuenta de Facebook que Trump era un “traidor” y que quería “destruir al presidente y compañía”.

Los republicanos se encontraban practicando para su clásico partido contra los demócratas, que se celebra desde 1909 para recaudar fondos para obras de caridad, cuando Hodgkinson irrumpió en el campo sin que nadie lo detuviera. La policía le abatió a tiros. Los otros heridos en el ataque fueron dos policías, un colaborador parlamentario y un lobista. Scalise, médico de profesión y el tercer hombre con más poder entre los republicanos de la Cámara de Representantes, dirigió a sus compañeros para que le prestaran los primeros auxilios. Trump llamó a la unidad en un tono inusualmente comedido. **PÁGINAS 3 Y 4**

La renuncia del cardenal Rivera abre una nueva etapa en la Iglesia mexicana

L. PABLO BEAUREGARD, **México**
Norberto Rivera entregó al Vaticano su renuncia como arzobispo de la Ciudad de México, tras cumplir 75 años. El país, el 82% de cuyos habitantes se consideran católicos, debate ahora el legado de Rivera, marcado por el encubrimiento de curas acusados de abusos sexuales, entre ellos Marcial Maciel, fundador de la Legión de Cristo. La renuncia debe aún ser aceptada por el Papa en un proceso que puede alargarse años. **PÁGINA 11**

Un mes sin respuestas sobre el asesinato de Javier Valdez

P10

ADEMÁS



El desarme de las FARC culminará la próxima semana

P13

El PSOE explorará una mayoría con Podemos

P20

El Museo del Prado mira en el armario

P27



NATALIE OXFORD (AFP)

Tragedia en una torre de Londres

Al menos 12 personas murieron ayer —la policía cree que la cifra acabará siendo mucho más elevada— y 78 resultaron heridas en el incendio de un edificio de 24 plantas de Londres que fue reforma-

do el año pasado. La trampa mortal del fuego causó situaciones dramáticas entre los 500 residentes de las 124 viviendas de la torre, que estaban durmiendo cuando comenzó el incendio. **PÁGINA 5**



La narcoviolencia en la periferia de la capital argentina expulsa a la clase media

El paraíso perdido de Buenos Aires

F. RIVAS MOLINA / M. CENTENERA
Buenos Aires

Los vecinos lo tienen claro: “El problema es la droga y la falta de educación. Los que roban tienen 15 o 16 años. Antes, la droga era para ricos; hoy compran barato, se queman la cabeza, vienen y te apuntan con un arma”. Lomas de Zamora está en el ojo de la tormenta: cinco asesinatos

en cinco días, uno de ellos el de un niño de tres años a manos de un menor de 16. También, un matrimonio de jubilados, una mujer que cayó de un colectivo y un chófer de bus. EL PAÍS recorre Villa Galicia, en Lomas de Zamora, centro de la crisis de inseguridad en el cordón urbano de Buenos Aires debido al aumento del narcotráfico. **PÁGINA 12**